



Consejo Económico y Social

Distr. general
17 de junio de 2019
Español
Original: inglés

Período de sesiones de 2019

26 de julio de 2018 a 25 de julio de 2019

Tema 5 del programa

Serie de sesiones de alto nivel

Declaración presentada por Science of Spirituality, organización no gubernamental reconocida como entidad de carácter consultivo por el Consejo Económico y Social*

El Secretario General ha recibido la siguiente declaración, que se distribuye de conformidad con lo dispuesto en los párrafos 30 y 31 de la resolución 1996/31 del Consejo Económico y Social.

* La versión original de la presente declaración no fue objeto de revisión editorial oficial.



Declaración

La misión de Science of Spirituality es transformar vidas por medio de la meditación, con Sant Rajinder Singh Ji Maharaj como guía. En consonancia con los Objetivos de Desarrollo Sostenible de las Naciones Unidas, promueve la unidad entre los seres humanos, junto con el respeto por toda forma de vida y por el medio ambiente que habitamos.

Una de las cuestiones de interés mundial más acuciantes de nuestro tiempo es el impacto del cambio climático en la estabilidad y viabilidad de todos los pueblos del planeta. Hemos sido testigos de las terribles consecuencias que han tenido unas decisiones normativas mal fundamentadas e imprudentes en materia de combustibles fósiles, acrecentadas por la resistencia ante las iniciativas que persiguen restablecer el equilibrio de la naturaleza. La meditación ayuda a elevar el grado de conciencia del mundo. Por medio de su práctica, se cultiva el discernimiento que permite percibir la compleja interconexión e interdependencia de la vida en todas sus manifestaciones. Este cambio de perspectiva no solo se traduce en nuevas prioridades y estilos de vida, como la adopción del vegetarianismo y el apoyo a la agricultura orgánica y sostenible, sino que también conduce a una suerte de "ecología del alma", es decir, a un renovado paradigma holístico del planeta. Science of Spirituality considera que dicho paradigma puede incorporarse a la misión de las Naciones Unidas como la clave para crear iniciativas internacionales eficaces a fin de formular un plan de acción sobre el clima sólido.

El objetivo de las Naciones Unidas de empoderamiento e igualdad de los seres humanos está en consonancia con el compromiso inquebrantable de Science of Spirituality con una educación integral, que forme a una futura generación de pacificadores conscientes de su impacto en la sociedad y en nuestro planeta. La Darshan Education Foundation, fundada por Sant Rajinder Singh Ji Maharaj en 1995 y que cuenta con centros en ciudades de la India y Colombia (América del Sur), persigue este propósito. En estos centros, se imparte una educación inclusiva a niños y niñas, ayudándolos a desarrollarse intelectual, física, emocional y, lo que es más importante, espiritualmente. Esto permite a los estudiantes desenvolverse en la vida con un bagaje de conocimientos que se nutre de la sabiduría, los valores éticos, las buenas aptitudes para la toma de decisiones, el entendimiento intercultural y el respeto por todos.

La paridad de género, uno de los Objetivos de Desarrollo Sostenible claves, resulta indispensable para alcanzar el progreso económico, social y político mundial. Si se acoge con alborozo la llegada de las niñas en el seno familiar, se vela por que disfruten de igualdad de acceso a la educación y a la asistencia sanitaria y se las protege de la violencia, se las ayudará a desplegar todo su potencial. Solo entonces podrán hacer una contribución sustantiva a la sociedad. Para alcanzar una paz sostenible, así como la recuperación económica y la justicia social, necesitamos aprovechar el talento de las mujeres y permitirles participar activamente en las estructuras de gobierno de sus comunidades. Science of Spirituality ha abierto centros Silai en toda la India para empoderar a las mujeres enseñándoles habilidades con las que lograr la independencia económica, una mayor estabilidad y autoeficacia.

Las Naciones Unidas actúan como un foro unificador que congrega a países y culturas dispares en pos del bien común. Los principios de Science of Spirituality trazan un camino que conduce a un mundo más pacífico y armonioso. Quien practica la meditación percibe la unidad de la vida en todas sus manifestaciones, al margen de cualquier raza, credo, género o cultura. Science of Spirituality respalda los objetivos de sostenibilidad ecológica, la inclusión de las cuestiones de género, el empoderamiento individual y la excelencia en la educación. Pero, además, fomenta la plenitud interior a través de la meditación, un estado que se manifiesta en la vocación de servicio y en la lucha por el crecimiento espiritual, la paz y la armonía global.